

会 議 録

会 議 名	日 時	場 所	記録者名
第2回クリーンねっと連絡会	9月7日(水)	実習室2	*****
出 席 者	8名		

記 録

1・代表あいさつ

2・まちづくり推進部会の報告

一斉清掃は、梅雨の前に実施したほうが良いのではないかと報告した。

結果 来年度から6月に変更予定。

3・夏季町内一斉清掃の気付き・反省

東4 80世帯の参加。南側の水路にたくさん草が生えていて、雨の降る中、協力して清掃をすることで、団結力が生まれた。

早4 マンション単位で、子供たちも参加して清掃をした。
公園は、グラウンドゴルフの皆さんがして下さるのでいつも綺麗だ。

早2 男性の参加者が少なく、グレーチングを動かして清掃する事は大変だった。

早3 参加者を増やすために、子供達への「お楽しみ大会」イベントと、清掃を一緒にしたので、清掃時間が短くなり、子供達は、大変喜んだが、一般の人から一斉清掃は、清掃を中心にしてほしいと意見があった。次回は、イベントと清掃は別にする。

4・今年度の美しいまちづくりを考える

東4 空き家があるので、協力して周りの草取り、溝掃除などをするが中々、完璧にはできない。

- ・ この頃犬の糞が多い。公民館と協力して子供たちにポスターを描いてもらったかどうか。
- ・ 小・中学校の「協力者会議」で、校長先生が、地域とのかかわりをと、言われているので、子供たちをお願いするのはどうか。
- ・ 公衛協の「糞の後始末は飼い主の責任です」のポスターは、新しく取り換えして欲しい。
- ・ 我が家の自慢のペットの写真を載せたポスターを、公園に貼るのはどうか。

5・その他

- ・ 盗難防止の付いているグレーチングの下の、木、草などが気になる。
- ・ 早稲田は、自然はとても豊かだが、生息するイノシシが、住宅街に出て、子供達に害を与えるようなら駆除しなければいけない。
- ・ 公民館より、9月16日(金)、早稲田アカデミーで、「身近な自然への未来へ向けたアプローチ」と、題し、牛田山に生息する動物との問題点を考える講座があると、紹介された。
- ・ 次の連絡会は未定